



日に日に暑くなる中、子どもたちは汗をびっしょりとかきながら遊んでいます。カラッと晴れた日には園庭に出て水遊びをし、この時期ならではの大胆な遊びを楽しんでいます。

さて、今月は親子遠足と参観日の様子をお伝えします。



| 親子遠足

5月に明治アイスクリーム工場に親子遠足に出かけました。

工場では、担当の方からアイスクリームの作り方を教えていただきたり、実際に作っている場所を見学したりと存分に楽しみました。作っている様子に目を輝かせながら「何の機械かな?」「アイスができたー!」と嬉しそうに話す可愛い姿も。帰りには素敵なお土産を沢山いただき、「やったー!!」と歓声を上げ喜ぶ子どもたちでした。

工場見学の後には幼稚園に戻り皆でお弁当食べ、大満足の一日となりました。

受け入れてくださった明治アイスクリーム工場の皆様、医療班として協同してくださったイーストウェストメディカルセンターの皆様ご協力ありがとうございました。



| 参観日



6月の参観日では親子で製作したり、ゲームをして遊んだりと、特別な日を過ごしました。

年少さんは一緒にゴルフをし、大人も子どもも上手にコースを回っていました。年中さんは親子でびよんびよんカエル製作をし、高く跳ぶカエルに夢中になって遊んでいました。年長さんは綱引き対決!白熱した勝負が繰り広げられ、広州の暑さに負けないほどの勝負でした!

| 新任教諭紹介



愛媛県から来た近藤友恵です。好きなことは食べること、歌うこと、楽器(オーボエ)を吹くことです!これから子どもたち、先生たちと笑顔で心も体も動かして遊んでいきます!よろしくお願ひいたします。